
Guidelines for machine embroidery design “Floral tenderness”. 

Рекомендации по вышивке набора «Цветочная нежность» 

 

To get a good result, the fabric should be well stabilized and fixed in the hoops. 

Для получения хорошего результата ткань должна быть хорошо стабилизирована 

и зафиксирована в пяльцах. 

 

1. Embroider individual petals on organza (File IB296-1). Use the bottom thread of the 

same color as the top. You can use a water-soluble stabilizer with organza for better 

results.  

Вышейте отдельные лепестки на органзе (Файл IB296-1). Используйте нижнюю 

нить такого же цвета, как и верхнюю. Для получения лучшего результата можно 

использовать водорастворимый стабилизатор вместе с органзой. 

 

 



 

 



2. Cut the petals close to the contour line. Wash the water-soluble stabilizer. Dry the 

petals. 

Вырезать лепестки близко к линии контура. Вымыть водорастворимый 

стабилизатор. Высушить лепестки. 

 

 

3. Embroider all the colors of the flower design, except for the last four. 

Вышить все цвета дизайна цветка, за исключением последних четырех. 

 



4. Apply 3D elements to the middles of the flowers; embroider fastening stitches that will 

sew 3D elements to stamens of the flowers. You can use a thread of the same color for 

fastening stitches and stamens. Different colors are made for the embroidery machine 

to make a stop. 

Поочередно прикладываем 3Д элементы к центрам цветка, вышиваем 

закрепочные строчки, которые пришивают 3Д элемент и тычинки цветов. Вы 

можете использовать один цвет нити для закрепочных строчек и тычинок цветов. 

Разные цвета в дизайне сделаны для того, чтобы вышивальная машина делала 

остановку. 

 

 



 

 

You also may not use 3D elements and finish the embroidery without them. In that case 

just skip the fastening stitches and embroider the middles of the flowers. 

Вы также может не использовать 3Д элементы, и закончить вышивку без них. 

Тогда просто пропустите закрепочные строчки и сразу вышейте серединки цветов. 

 

 

 


